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Sponholz vom 09.06.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Wuschke informierte darüber, dass der Landkreis bzgl. des Löschteiches eine 
Zuarbeit leisten wollte. Diese steht jedoch noch aus. Er erläutert, dass die 
Kostenbeteiligung der ansässigen Firmen auf freiwilliger Basis erfolgen müsste.
Herr Milster spricht die Geschwindigkeit der Autos auf dem Weg in der Gartenanlage 
am Ortseingang Sponholz an. Diese seien oft sehr schnell. Er wird sich mit Frau 
Rohde vom Amt Neverin in Verbindung setzen um zu klären inwieweit die Gemeinde 
hier kontrollieren kann.
Frau Mülling erkundigt sich nach der Öffnung der Jugendclubs. Herr Schult erläutert, 
dass bis zum gestrigen Tage alles geschlossen bleiben musste. Sollte es 
Neueigkeiten geben, wird er sofort per E-Mail informiert, wird dies weiterleiten und 
auch einen Aushang über die Öffnung fertigen.
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Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 9. Dezember 2021
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